

# RILIS NASIONAL

## Aksi Nyata Babinsa Kodim Pasangkayu: Bantu Petani Cabut Benih Padi Siap Tanam!

M Ali Akbar - [SULBAR.RILISNASIONAL.COM](https://sulbar.rilisnasional.com)

Oct 12, 2024 - 13:03



Pasangkayu – Dalam upaya mendukung ketahanan pangan nasional, Babinsa Kodim 1427/Pasangkayu, Sertu Amiruddin, menggelar kegiatan nyata dengan membantu petani di Dusun Kampung Tengah, Desa Pangiang, Kecamatan Bambalamotu, Kabupaten Pasangkayu. Kegiatan ini bertujuan untuk mencabut benih padi yang siap tanam, dan berlangsung dengan penuh semangat pada hari Sabtu (12/10/2024)

Kegiatan ini dihadiri oleh para anggota kelompok tani Bina Sejahtera, termasuk Ibu Komariah, Bapak Erwin, dan Sofyan. Komariah, salah satu anggota kelompok tani, menyampaikan rasa terima kasih kepada Babinsa atas kehadirannya yang selalu mendukung aktivitas mereka di sawah. "Kami sangat menghargai kehadiran Pak Babinsa yang selalu memberikan motivasi dan semangat dalam setiap kegiatan kami," ungkapnya.

Sertu Amiruddin menjelaskan bahwa dukungan terhadap petani merupakan bagian dari tugas pokok prajurit TNI. "Kami selalu berusaha hadir di tengah masyarakat untuk mendukung ketahanan pangan. Ini adalah wujud nyata komitmen kami dalam meningkatkan produktivitas pertanian," ujarnya.

Amiruddin juga mengingatkan seluruh kelompok tani agar tetap semangat dalam melaksanakan aktivitas di ladang. "Jangan pernah kendor! Semoga apa yang kita tanam dapat kita tuai dengan hasil yang memuaskan," pesan Amiruddin, yang disambut dengan antusias oleh para petani.

Kegiatan ini bukan hanya meningkatkan semangat para petani, tetapi juga memperkuat sinergi antara TNI dan masyarakat. Dalam situasi tantangan ketahanan pangan saat ini, kolaborasi antara prajurit dan petani sangat diperlukan untuk mencapai kemandirian pangan yang berkelanjutan.

Dengan aksi nyata ini, Babinsa Kodim 1427/Pasangkayu menunjukkan komitmennya untuk terus mendukung petani lokal dan meningkatkan produksi pertanian demi kesejahteraan masyarakat Kabupaten Pasangkayu.